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　 第２６６回教育研究評議会議事要旨

日 時 令和２年１１月１１日（水） １３：２８～１４：４１

場 所 大会議室

出 席 者 学長，出口評議員，大庭評議員，中山評議員，直原評議員，
小埜評議員，矢﨑評議員，阿部評議員，林評議員，河合評議員，

渡部評議員，光永評議員，周東評議員，志村評議員，岩﨑評議員，

大場評議員，越評議員，土田評議員，髙橋評議員

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 山西監事，大原監事

議事に先立ち，学長から，前回の議事要旨の確認が行われた。

議 題

１ 教員人事

(1）学長から，佐藤 ゆかり氏，松尾 大介氏，塚田 穂高氏及び岡島 佑介氏に係る昇

任について提案説明があり，原案どおり承認された。

(2) 学長及び中山教員選考委員会委員長から，教員選考における公募条件の変更について

提案説明があり，原案どおり承認された。

２ 大学改革に伴う大学院担当教員審査
学長及び中山大学院担当教員審査会委員長から，大学改革に伴う大学院担当教員の判定

について提案説明があり，今後，授業科目名及び担当教員の変更があった場合の取扱いを

学長に一任することを含め，原案どおり承認された。

３ 令和４年度大学改革

学長及び大庭大学改革推進委員会委員長から，このことについて説明があり，種々意見

交換が行われた。なお，今後気づいた点等あれば11/16（月）までに経営企画課へ連絡す

ることとし，寄せられた意見を参考に執行部で整理の上，文部科学省へ相談を行うことに

ついて，承認された。

４ 令和４年度大学院改革における１年制プログラム（専門職学位課程）

学長及び大庭大学改革推進委員会委員長から，このことについて提案説明があり，種々

意見交換の後，原案どおり承認された。なお，学長から，本件に関しては今後，関係する

委員会等において詳細の検討を進めてもらいたい旨の依頼があった。

５ 令和４年度以降の教職大学院への外国人留学生の受入れ
学長及び大庭大学改革推進委員会委員長から，このことについて提案説明があり，原案

どおり承認された。なお，学長から，本件に関しては今後，関係する委員会等において詳

細の検討を進めてもらいたい旨の依頼があった。

報 告

１ 大会延期に伴う東京2020オリンピック・パラリンピック競技大会に向けた大学連携協定

の継続について

直原副学長から，このことについて報告があった。

２ 教員の退職

学長から，次の職員が退職予定である旨の報告があった。

○氏 名 奥村 太一 准教授

退職予定年月日 令和３年３月31日

３ 第70回経営協議会

学長から，このことについて報告があった。

４ 第48回学長選考会議

矢﨑事務局長から，このことについて報告があった。
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５ 新型コロナウィルス感染症に係る危機管理対策本部会議

学長から，第16回対策本部会議の審議事項について報告があった。

以 上


